



N° 30

Le 6 février 1991

LA MINISTRE MONIQUE LANDRY REPRÉSENTE LE CANADA À L'INVESTITURE DU PRÉSIDENT ÉLU D'HAÏTI

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que l'honorable Monique Landry, ministre des Relations extérieures et du Développement international, représentera le Canada à l'investiture du président élu d'Haïti, M. Jean-Bertrand Aristide, le 7 février 1991 à Port-au-Prince.

«Le peuple haïtien ouvre un nouveau chapitre de son histoire. La construction d'une démocratie véritable est un travail de longue haleine qui en vaut la peine. Les Canadiens se joignent à moi pour féliciter les Haïtiens de leur détermination à construire une société où les droits de la personne sont fièrement défendus», a déclaré M. Clark.

«C'est un honneur pour moi de diriger la délégation canadienne aux cérémonies à Port-au-Prince. Nous allons non seulement être témoins de l'investiture d'un président mais aussi de la naissance d'une nouvelle démocratie», a déclaré M^{me} Landry.

Une délégation de parlementaires représentant tous les partis politiques fédéraux accompagnera la ministre Landry. Parmi ceux-ci se trouvent MM. Marcel Prud'homme, Howard McCurdy, Guy Ricard et M^{me} Nicole Roy-Arcelin. MM. Guy Rivard, ministre québécois responsable de la Francophonie, Jean-Claude Gobé et M^{me} Carmen Juneau, membres de l'Assemblée nationale du Québec font également partie de la délégation.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le:

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874